Kath. Kirchengemeinde St. Jakobus 59320 Ennigerloh



Protokoll der Gemeinderatssitzung der Kath. Kirchengemeinde St. Jakobus am 19.12.2024 im Jakobushaus

Teilnehmer:innen: Martin Schniederkötter, Ingo Westerbarkey, Stefan Rupieper, Anette Walkenhorst-Forner, An-

drea Hille, Milena Kone, Laura Sonnenburg, Dagmar Bückmann, Annette Westerbarkey, Josef

Northoff, Marcel Recker

Entschuldigt: Johanna Weppel, Claudia Recker, Elsbeth Welke, Barbara Kramer

Seelsorgeteam: Andreas Dieckmann, Britta Illigens und Sabine Grimpe

TOP 1 Begrüßung

Stefan Rupieper eröffnete die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Einstimmung erfolgte durch die Roratemesse vor der Gemeinderatssitzung.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Von den anwesenden Gemeinderatsmitgliedern wurden im Vorfeld und in der Sitzung keine Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung gemacht. Das Protokoll wird somit einstimmig genehmigt.

TOP 3 Bericht aus dem Koordinierungsteam des pastoralen Raumes

Am 23. November 2023 fand das erste Treffen mit dem Team des pastoralen Raumes statt. Dabei wurde besprochen, wie man das Thema "Pastoraler Raum" insgesamt mehr in der Öffentlichkeit bekannt machen kann. U.a. kamen folg. Ideen zum Vortrag: Gemeinsamer Abschluss der Erstkommunionvorbereitung mit den Familien in Stromberg (Burgkirche) mit anschl. gemütl. Beisammensein/ Vier-Jahreszeiten-Park – Treffen bei Getränken und Grillgut in Oelde/ orientiert an den Jahreszeiten besondere alternative Gottesdienst- Formate...

Im Jahr 2025 stehen die Wahlen für den Kirchenvorstand und den Pfarreirat an, die am 8. und 9. November stattfinden werden. Der Pfarreirat soll sowohl für Ennigerloh als auch für Oelde als Rat für den pastoralen Raum fungieren. Geplant sind Treffen in den jeweiligen Städten alleine, sowie gemeinsame Sitzungen mit Oelde.

Das nächste Treffen des Koordinierungsteams ist für den 15. Februar 2024 angesetzt.

TOP 4 Anfrage aus der Caritas-Konferenz

Frau Wiggering vom Kreis-Caritasverband fragte, ob es einen Hausbesuchsdienst gebe. Früher gab es diesen, jedoch ist er mittlerweile, zum Beispiel im Krankenhaus, aufgrund von Datenschutzbestimmungen kaum noch umsetzbar. Eine erneute Einführung dieses Dienstes wird eher skeptisch

gesehen. Wer jedoch einen Besuch wünscht, kann sich gerne an die Seelsorger oder Mitglieder des Gemeinderates wenden.

TOP 5 Verschiedenes

Die Frühschicht in der Fastenzeit ist für den 8. März 2025 um 7:00 Uhr angesetzt.

Die Ökumenische Kirchenmeile und das Mühlenfest hätten ursprünglich an demselben Tag stattgefunden. Es wurde überlegt, die beiden Veranstaltungen zusammenzulegen, doch dies wurde abgelehnt. Daher werden sie nun an unterschiedlichen Tagen durchgeführt.

Nachtrag aus der letzten Sitzung: Das Kaffeemobil hat den TÜV nicht bestanden, weshalb die geplante Begegnung in dieser Weise mit den Bürgern vorerst abgesagt werden muss.

Die nächste Gemeinderatssitzung findet am 03.02.2025 um 20:00 Uhr statt.

Ein frohes neues Jahr 2025 an Alle!

Milena Kone/ Schriftführungsteam

